

 exzellente

Die Jury „exzellente“-Preise 2020



Franz Josef Bell ist Geschäftsbereichsleiter für Arbeit bei der St. Raphael Caritas Alten- und Behindertenhilfe GmbH in Mayen, Rheinland-Pfalz.



Wilfried Hautop war bis 2015 Geschäftsführer der Werkstatt Bremen/Martinshof, einer Werkstatt mit 1.850 Plätzen an 37 Standorten und Vorsitzender der LAG WfbM Bremen. Darüber hinaus war er Präsidiumsmitglied der BAG WfbM.



Dr. Ingo Krüger ist Geschäftsführendes Vorstandsmitglied der Bayerischen Sparkassenstiftung. Der Historiker und Biologe hat immer wieder Lehraufträge an der Friedrich Alexander Universität Erlangen-Nürnberg und der Ludwig Maximilian Universität München wahrgenommen. Seit 2013 ist er im Wissenschaftlichen Beirat der Initiative Junge Forscherinnen und Forscher.



Dr. Irmgard Plöb ist Abteilungsleiterin Berufliche Teilhabe im Rudolf-Sophien-Stift in Stuttgart.



Bernhard Schwager ist Vorstandsmitglied des Deutschen Netzwerks Wirtschaftsethik – EBEN Deutschland e.V. Im Mai 2006 wurde Schwager zum Präsidenten des Verbandes der Betriebsbeauftragten für Umweltschutz e.V. (VBU), im Mai 2008 zum Obmann des Ausschusses Umweltmanagementsystem/Umweltaudit im deutschen Institut für Normung (DIN NAGUS) sowie im August 2017 in den erweiterten Vorstand des Bundesdeutschen Arbeitskreises für umweltbewusstes Management (B.A.U.M. e.V.) und im Juni 2018 in den Vorstand des Deutschen Netzwerks für Wirtschaftsethik (DNWE) gewählt.

Seite 2



Yvonne Streit ist Beraterin im Fachbereich Rehabilitation der Zentrale der Bundesagentur für Arbeit in Nürnberg und dort schwerpunktmäßig auch für das Themengebiet der Werkstätten für behinderte Menschen zuständig.



Stefan Werner ist geschäftsführendes Vorstandsmitglied der GDW-Genossenschaft der Werkstätten für behinderte Menschen eG mit Sitz in Kassel sowie Geschäftsführer der GDW NRW GmbH in Essen. Weiterhin ist er Sprecher der Arbeitsgemeinschaft aller GDW-Organisationen bundesweit.

Tobias Wrzesinski ist seit April 2017 Geschäftsführer DFB-Stiftung Egidius Braun und der Sepp Herberger-Stiftung des DFB. Nach dem Studium der Betriebswirtschaftslehre mit den Schwerpunkten Sportmanagement und Sportmarketing begann als hauptamtlicher Mitarbeiter in die Zentrale des Deutschen Fußball-Bundes (DFB). Im November 2009 kam er als stellvertretender Geschäftsführer zur DFB-Stiftung Sepp Herberger. Seit Januar 2011 war er in gleicher Funktion auch für die DFB-Stiftung Egidius Braun tätig.